
Superficie 134 m²

Référence MZICC4709

Prix 2 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  appartement  de  prestige  est  situé  dans  une  petite  copropriété  offrant  une

entrée privative et une tranquillité absolue. Les matériaux de grande qualité utilisés

pour la construction et la décoration en font un espace confortable et élégant. Vous

pourrez profiter d'une vue imprenable sur la mer depuis la belle terrasse ombragée,

qui ajoute encore plus de charme à ce bien de prestige. Les trois chambres sont

très spacieuses et disposent chacune de leur propre salle de bain attenante. Vous

disposerez  également  d'un  garage  à  seulement  5  minutes  du  centre-ville,  ce  qui

vous permettra de ...

This  prestigious  apartment  is  located  in  a  small  condominium  offering  a  private

entrance and absolute  tranquility.  The high-quality  materials  used for  construction

and  decoration  make  it  a  comfortable  and  elegant  space.  You  can  enjoy

breathtaking sea views from the beautiful shaded terrace, adding even more charm

to this prestigious property.  The three bedrooms are very spacious and each has

its own en-suite bathroom. You will also have a garage just 5 minutes from the city

center, allowing you to fully enjoy all the attractions of this beautiful city. Don't miss

this opportunity to live in ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
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